

Abstrak

Laila Mulyana, 2024, *Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Dalam Membentuk Loyalitas Pendidik di SMP Negeri 4 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Pembimbing Dr. Hj. Waqiatul Masrurah, M. Si.

Kata Kunci: Gaya kepemimpinan, Kepala Sekolah, Loyalitas Pendidik

Gaya kepemimpinan merupakan sikap atau tingkah laku pemimpin yang digunakan untuk mempengaruhi bawahannya pada saat pemimpin memimpin sebuah lembaga. Dalam menjalankan tugasnya kepala sekolah melakukan koordinasi atau komunikasi yang baik dengan semua pendidik. Loyalitas pendidik dapat terbentuk karena adanya kerjasama yang harmonis antara kepala sekolah dengan warga sekolah. Berdasarkan hal tersebut maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* bagaimana gaya kepemimpinan kepala sekolah di SMP Negeri 4 Pamekasan, *kedua* bagaimana upaya kepala sekolah dalam membentuk loyalitas pendidik di SMP Negeri 4 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur, observasi non partisipan, dan dokumentasi. Informannya adalah kepala sekolah, WAKA kurikulum, kepala perpustakaan, guru prakarya. Dalam pengecekan keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama* gaya kepemimpinan kepala sekolah di SMP Negeri 4 Pamekasan adalah gaya kepemimpinan demokratis, yaitu kepala sekolah memberikan hak dan kontribusi kepada warga sekolah dalam setiap pengambilan keputusan. *Kedua* upaya kepala sekolah dalam membentuk loyalitas pendidik di SMP Negeri 4 Pamekasan yaitu dengan melakukan pembinaan dan mengikut sertakan pelatihan atau workshop, menciptakan lingkungan yang kondusif, dan mengarahkan pendidik agar disiplin baik dalam datang ke sekolah atau datang ke kelas dengan persiapan perangkat pembelajaran yang telah disiapkan.